



#OAXACA

# Confirman rabia en menores

RESULTADO DE BIOPSIA EN NIÑO MUERTO FUE POSITIVA. SU HERMANA SIGUE DELICADA

POR CARINA GARCÍA

ESTADOSUNIDOSMEXICANOS.COM

CORRESPONSAL

Autoridades del sector salud de Oaxaca y del gobierno federal confirmaron que la muerte del niño de 7 años de edad, mordido por un murciélago, fue por rabia.

Tras una biopsia cerebral realizada a la víctima, el resultado obtenido fue positivo, el cual fue corroborado por el Instituto de Diagnóstico y Referencia Epidemiológicos (InDRE).

Durante la mañana de este lunes, el gobernador Salomón Jara Cruz, y la titular de los Servicios de Salud de Oaxaca, Alma Lilia Velasco Hernández, informaron que se realiza el estudio de la secuencia genética como parte de los protocolos, pero confirmó que la muerte se dio por rabia.

El director de Epidemiología de la Secretaría de Salud federal, Gabriel García, señaló que el animal que mordió al menor de edad pertenece a una especie de murciélago hematófago, "que se alimenta de sangre".

En tanto, la salud de la menor de 8 años, hermana del niño fallecido continúa en estado crítico, mientras que la otra niña de 2 años fue dada de alta.

MORDIDAS QUE MATAN

• Consideran poco común los contagios de rabia por murciélagos.

• 99% de casos son por perros y gatos y 1% por animales silvestres.

28

DE DICIEMBRE, DÍA QUE MURIÓ EL NIÑO DE 7 AÑOS.

200

MIL VACUNAS SE APLICARÁN A GANADO EN OAXACA.

FOTO ESPECIAL



• ENFERMEDAD. En el Hospital Civil de Oaxaca atienden a la niña de 8 años de edad.